
LISANDRO ENRICO INFORMÓ QUE LOS ARTESANOS PODRÁN VOLVER A
TRABAJAR
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Al respecto, Enrico informó: “Nos parecía fundamental que en las habilitaciones se incluyeran las
ferias de artesanos, en la medida en que se hagan en espacios públicos y abiertos, además de
cumplirse con mucha responsabilidad los protocolos sanitarios.
Este sector ha sido fuertemente golpeado por la pandemia, como tantos otros, porque sus mayores
puntos de ventas son las ferias, que como consecuencia de la segunda ola de covid habían sido
prohibidas”.
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Cabe recordar que, días atrás, el Senador presentó una nota al Comité de Emergencia Provincial para
que se contemple autorizar dicha actividad, ya que de ella dependen muchas familias de la región que
no estaban pudiendo realizar sus ferias mediante las cuales generan sus ingresos.

“Nos genera conformidad que el reclamo efectuado en conjunto con los artesanos de nuestra región
haya dado sus frutos y ahora tengan la posibilidad de volver a trabajar, seguir creando y vendiendo
todas sus producciones en las ferias”, manifestó Lisandro Enrico.
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